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REQUERIMENTO Nº 379 /2023 

 
 
Senhores Vereadores; 
 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a 

seguinte informação:  
 
 

✔ Qual foi a razão pela qual houve a retirada da 

inauguração do transporte de emergência PET do cronograma de 

inaugurações da cidade e qual foi a nova data estipulada que seja 

realizada a inauguração e início desse serviço? 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

O questionamento se faz necessário para que os moradores da 

cidade tomem ciência de quando este importante serviço será disponibilizado 

para todos. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e pela reflexão sobre 

esta proposta que pode fazer a diferença na vida de muitos membros de nossa 

comunidade. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 9 de outubro de 

2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 10 de outubro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de outubro de 2023.  
  
 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


